

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成19年7月24日(火) 第2372回(本年度第4回)例会

●創立 昭和34年6月9日

●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話

「本年度の活動計画について」

- ①ロータリー財団委員会 委員長 富田喜美子君
②職業奉仕委員会 委員長 加藤 賢君

7月17日(第2371回)例会報告

点鐘

ロータリーソング「四つのテスト」

卓話:本年度の活動計画

- ①会員増強・退会防止委員会(理事)佐藤 孝子君
②クラブ奉仕プロジェクト委員会(理事)嶺岸 禮三君
③クラブ広報委員会(理事)白幡憲一郎君

ゲスト・ビジター:なし

会長報告

今週と来週の行事

先週の火曜日(7/10)、丸山ガバナー補佐激励と前会長、秦前幹事ご苦労さんと我々新会長、幹事の激励と盛りだくさんの目的の会が例会の夕方開かれました。丸山ガバナー補佐の活躍に期待します。

7/14(土)には寒河江市の慈恩寺陣屋会議室で開かれた青少年交換小委員会、カウンセラー、ホストファミリー連絡会議に高橋良士さん、富田喜美子さんとともに出席し、海外からの留学生を受け入れるときの注意点について勉強してきました。留学生交換に関しても組織全体で細かく気を配るロータリーという組織の厚みを改めて実感するとともに、このような組織に支えられて勉強する留学生は本当に幸運なものだとつくづく感じました。

本年度はオレゴン州よりガブリエルさん(ガビさん)が来鶴します。ホストクラブはわが鶴岡ロータリークラブです。嶺岸さん、富田さんが主にお世話することになっておりますが、前回のノラさん同様立派な成果が得られるよう皆さんの暖かい御協力をお願ひいたします。

当クラブがホストをする第2ブロックIMの実行委員会組織図ができ皆さんのが役割分担が決まりまし

次回の卓話

大友ガバナー公式訪問

たのでよろしくお願ひします。

ところで本格的な夏の到来を前にして、夏風邪の患者さんがぽつぽつ見えられるようになりました。風邪の流行というと冬を連想しますが、夏は夏で冬場とは違った種類のビールスが元気になって、我々人間に襲いかかってきます。大部分の方は軽い熱、喉や頭が痛い、鼻づまり、気分がすぐれないぐらいですで回復します。しかし中には猛烈な喉の痛みや高熱が長く続いているなかなか治らない場合や、知らず知らずのうちに気管支炎や肺炎にまで進んで、咳や痰が多くなり、呼吸が苦しいなどの症状を示し、治療に苦労する場合もあり油断できません。

予防の第一は、病気の原因となるビールスを体に取り込まないことです。夏風邪のビールスの感染の仕方は、便の中のビールスが手を介して他人の口に入り、新たな病人を作ると云うのが一般です。だから外出したら必ず手を洗う習慣や家族の中に病人が出たときは手洗いを頻繁に行なうなどが予防になります。いったんビールスに感染しても、人間の抵抗力(免疫)が強ければ全然発病しないこともあります。夏は、暑さそのものによるストレスに加えて、食欲減退による栄養不足、寝不足による体力の消耗、など免疫の低下につながる要素が多く、それぞれに対する対策が病気の予防と軽減に通じます。その詳しい対策については、また別の機会にでも検証の機会がありましょうが、例えば、週一回ではありますが、ロータリーの例会に参加して快適な環境の中で第一ホテルの栄養豊かな美味しい昼食をとり、気のけない友人と話し合い大いに友情を深めていくことなどはストレス解消にもつながり、免疫を大いに高めることとなり

会長

真島吉也

会報委員会

副会長

富樫松夫

事務局

幹事

本間昭吉

青柳孝治 佐々木咲彦 白幡憲一郎

鶴岡市馬場町11-63 産業会館3階

TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3776

ます。皆さん、この夏は、こぞって例会に参加し夏風邪を防止し、ついでに出席率の向上にも大いに貢献いたしましょう。

幹事報告

①鶴岡 RAC 例会への出席のお願い

日 時 7月 19 日（木）19時～
場 所 東京第一ホテル鶴岡
登録料 1,500円

②ロータリー財団ブロック対応会議のご案内

日 時 8月 4 日（土）13時～
場 所 東京第一ホテル鶴岡
登録料 1,000円

出席者 会長・幹事・R 財団委員長・新入会員

卓話

本年度の活動計画について

会員増強・退会防止委員会 佐藤 孝子

入会以来8年間新世代に関わってきましたが、初めて新世代を離れ「会員増強・退会防止」に取り組むことになりました。

また、2800 地区でも会員増強・退会防止委員会の中のレディース委員会を担当することになりました。クラブでも地区でも会員増強ということなので、しっかり勉強させて頂こうと思っています。

地区でも会員の減少が続いています。これにストップをかける妙薬はないのだろうか。私はこのことの基本は第一にクラブが楽しくなければ、魅力がなければダメだと考えています。2800 地区には約 70 名の女性会員がいますが、地区内 56 クラブ中 30 クラブに女性会員がいません。地区ではレディース委員会を中心にして会員増強フォーラムを企画しています。11月 10 日、恵比寿 RC の司葉子さんを講師に迎える計画です。ご案内の際は大勢の参加をお待ちいたします。

当委員会は職業分類・会員選考の斎藤昭委員長、会員増強・退会防止の秦委員長という力強い方々が控えております。「ストップ・ザ・会員減少」をスローガンに頑張って参ります。

クラブ奉仕プロジェクト委員会 嶺岸 禮三

CLP の推進で今年度から新設された委員会です。真島会長より「新しい魅力ある計画を！」と要請さ

れています。社会奉仕委員会（加藤功委員長）、国際奉仕委員会（高橋良士委員長）、新世代・インター・ローターアクト委員会（阿蘇委員長）の三つの委員会がそれぞれの事業を展開するとともに、地域社会のためにどんなことができるのか三委員会が協力して考えてみたいと思います。

社会奉仕委員会は内川清掃や RAC 共同の香頭ヶ浜海岸清掃を始め、地球温暖化防止や環境問題に関する奉仕活動を展開します。国際奉仕委員会は青少年交換学生を当クラブがホストになり、鶴岡 4 クラブ合同で受け入れます。新世代・インター・ローターアクト委員会は鶴岡ローターアクトクラブの会員増強に特に力を尽くします。ローターアクトクラブの安定・発展に努力します。

クラブ広報委員会 白幡憲一郎



クラブ会報とロータリー情報というのは性格が相反するものと考えております。クラブ会報、広報というのは外に向かってどうやって会員の皆様にいろんな情報を伝達していくか、こんなことがありましたよという情報を読んでもらって、よしという励みになってくれればというものと思います。ところがロータリー情報というのは逆に秘密にしなければいけない部分が出てくると思います。この相反する委員会が同居していると感じてまいりました。委員長はクラブ会報が青柳さん、ロータリー情報が若生さんと言うことで優秀な委員長ですので私は安心してお任せしていればいいと思っております。皆さんからいろんな情報、お話を提供して頂ければ、更に会員増強にもつながっていくのではと感じていますのでよろしくお願ひいたします。

委員会報告

親睦委員会

●スマイル ●

真島 吉也君 丸山 隆志君 富田喜美子君
佐藤 孝子君 藤川 享胤君 塚原 初男君

出席委員会

●出席報告 (7/17) ●

会員数	出席	出席率	前々回確定出席率
46名	29名	65.91%	81.82%

●メイクアップされた方

足立 篤司君 藤川 享胤君 桜井 隆君
松井 亨君 渡辺 英一君